

EN AVANT MAUREPAS

En mai, des commémorations, mais pour quoi ?....

Comme la nature la commune semble renaître en mai après une longue trêve. Comme nous l'avons déjà relevé, elle s'est endormie depuis 2014 et son animation se réduit à peu de choses. Le maire et son équipe municipale préférant s'économiser. C'est bien plus simple de rester chez soi devant son écran ! C'est la tendance et à Maurepas on l'accentue !

Des anniversaires, des commémorations pourraient être une bonne occasion. Pour les anniversaires des associations, c'est en cercle restreint. Pas de chance !

Pour les jumelages : que sont ils devenus à part de bonnes habitudes entre quelques amis français et allemands ou anglais. On ne parle plus ni d'Israël ni de la Palestine avec lesquels nous avons des jumelages. Certes c'est délicat aujourd'hui mais ce serait une bonne façon de renouer les liens. De la part du maire rien d'annoncé comme d'hab !

Quant aux cérémonies officielles : en 2024, c'était le débarquement. En 2025 c'est les 80 ans de la reddition de l'Allemagne nazie. À part le rituel au monument aux morts avec un long discours du maire parfois approximatif, rien autour. Auprès de la population. De la jeunesse. Fête de l'Europe disparue !

La SCHOAH est commémorée en cercle restreint réservé à quelques officiels triés. Quant à la libération des camps nazis. Quant aux déportés : rien.

On se vautre dans la facilité. Rien pour relever la médiocrité de l'animation dans la commune. Puisse l'habituel "mai des serres" apporter une petite lumière !

Avec nous pour une vie meilleure.

Edite PIRES – Yann LAMOTHE

www.en-avant-maurepas.fr